

Dienst an der Gemeinde 1960

Um den Strand schnell wieder in Ordnung zu bringen, rief der Verkehrsverein Wremen zur freiwilligen Mitarbeit auf. Daraufhin waren an zwei Tagen mehr als 100 Helfer mit Schaufeln, Äxten, Beilen, Sägen, Handdrammen, Schubkarren und anderem Werkzeug über die „Deichslip“ gekommen, um die Schäden am Strand zu beseitigen. 12 Bauern stellten ihre Trecker mit Anhängern zur Verfügung, die schmutzigen Treibsel abfahren oder Sand von der Geest heranholtten. Dank der wirklich vorbildlichen Wremer Dorfgemeinschaft waren die Strandanlagen in wenigen Tagen wieder in Ordnung. Selbstverständlich half die Schuljugend auch mit, besonders den Strand von gefährlichen Glasscherben, die die Fluten heran gespült hatten, zu säubern.

Aus der Schulchronik Band 2